

## 「悪疫退散」希望の打ち上げ花火

盆明けの8月16日(火)朝からの悪天候、夕方からは雷を伴う大雨で、時間ギリギリまで開催が心配されましたが、地域に元気と夏の思い出、新型コロナウイルスの終息(悪疫退散)の願いを込めて深江の夜空に花火が打ち上げられました。

盆踊りやステージイベントを中止したにも関わらず、校区内外から見物に来られました。打ち上げ予定の20時を過ぎ不安になる中、突然の「ドーン」という音に子ども達の歓声が上ががり、会場はワクワク感がみなぎっていきました。

次から次へと打ち上げられる花火に「悪疫退散」の願いが叶ったかのように、激しく降っていた雨も上がり深江の夜空を満喫することができました。

開催に至るまでご尽力いただいた行政区の皆さま、激しい雨の中、警備に立っていただいた夏祭り実行委員はじめ、交通安全協会深江支部、深江分団消防ポンプ班、糸島警察署、

及び、翌日の清掃活動にもご参加いただいた夏祭り実行委員の皆様、最後まで大変お疲れ様でした。



夜空を照らす大輪



花火を鑑賞する皆さん

西日本花火有限会社の皆さん  
ありがとうございました。

## 令和4年度体育祭中止のお知らせ

全国的に第7波のコロナ感染者が急増し、様々なイベントの中止が余儀なくされています。

それを受け、大きな行事の一つである9月18日(日)の深江校区体育祭について、8月7日(日)に役員等で検討しました。現在の感染状況から、実施することが難しいと判断し、残念ながら中止することにいたしました。

来年度開催の折には、皆様のご参加をよろしく申し上げます。

【深江校区振興協議会】



令和元年度体育祭



## ～第46回深江海岸清掃活動～

青空の下 8月20日(土)に海岸清掃が行われました。今回は、二丈中の生徒や教職員、九電グループなど、総勢340人の参加をいただき、心配していた人工ごみは殆ど見当たらず、ボランティア袋150個、大型土のう袋6袋、堆肥用8袋を回収することができました。

参加した生徒の皆さんから、「きれいに清掃し、自慢できる海にしたい。」「この取り組みを通して、環境問題を、考えていきたい。」「活動に参加しながら地域の方々と交流を深めていきたい。」「自分が泳いでいる海も清掃活動できれいになるといいな。」というしっかりとした思いを聞くことができました。

皆さん、暑い中お疲れ様でした。また、次回開催のご参加、よろしくお願いします。



8月の海岸清掃



二丈中出発式



### 子ども映画祭 中止のお知らせ

9月・10月に予定していました子ども映画祭は、コロナ感染者急増の為中止いたします。楽しみにしていただいていた皆様、申し訳ありません。

【主催】青少年育成深江校区民会議

## 有価資源の分け方・出し方 【利用時間⇒8:30～17:00】月曜除く

品目		出し方(回収の仕方)		資源化(回収)できないもの
資源ごみ	新聞紙	折りたたむ	・ひもで束ねる ・小さなものは紙類に入れて出す	・ビニールがついた物 ・ガムテープなどは取り除く ・感熱紙(ファックス用紙など) ・写真、圧着はがき、紙コップ ティッシュペーパーなど ・アルミコーティングされた紙類
	広告チラシ			
古紙類	ダンボール紙	折りたたむ	・ひもで束ねる ・小さなものは紙類に入れて出す	・ビニールがついた物 ・ガムテープなどは取り除く ・感熱紙(ファックス用紙など) ・写真、圧着はがき、紙コップ ティッシュペーパーなど ・アルミコーティングされた紙類
	雑誌・雑紙類	雑誌・教科書・参考書・単行本・カタログ・電話帳・菓子箱や贈答類の空き箱・紙類・トイレットペーパーの芯など		
	アルミ缶	中を洗う	透明袋に入れる	スチール缶
	ビン類 1.8ℓびん(茶、緑色のみ) ビールびん	中を洗い、蓋を外す	種類ごとに分ける	・ウィスキーやワインのびん ・4合、5合びん ・1.8ℓびん(茶、緑以外) ※透明や青、すりガラス状など

日頃より有価資源回収にご協力いただきありがとうございます。

今回、回収業者様より、終えるゴミに分別される「内側や外側にアルミがコーティングされているアルミ付き紙容器や箱など」が混入されていたとのご指摘を受けました。今後は、出されないようお気をつけください。また、市の「家庭ごみの分け方一覧表を」ご覧になり確認していただけるようお願いいたします。

# しっとお？行政区

## 行政区紹介

### 今回は深江東町行政区です

東町は、旧唐津街道の宿場町として、明治期まで賑わいを見せていたようです。宿場通りには、梅屋、小倉屋、対馬屋など、多くの宿が立ち並び、現在でも跡地には木標が建っており、当時の面影を忍ばせています。



梅屋宿場町木標

### ※ 主な行事

#### ◆ 深江神幸祭大名行列参加 ◆

五穀豊穣や大漁、家内安全、海上安全などを祈願する深江神社の祭りで、烏帽子と直垂を着て、太鼓、竜笛、箏で奏楽をしながら、神社から海岸の御旅所までのお下りと、神社へ戻るお上り行列が行われます。

奏楽をするため 20 名程が集まり、東町公民館で 2 週間ほど練習し、最終日には、神社で渡御祭が行われます。



深江神幸祭大名行列

洋楽と違い和楽の楽譜は分かりづらく、最初は、諸先輩方の吹き方を見聞きしながら覚えていくので大変苦労します。

### ※ 課題

糸島市の人気でしょうか、市外などから若い方の移住者が増えています。まだまだ増えていく可能性があり地元の方と新しい方、お年寄りとの交流が今後の課題です。

### ※ 展望

今年度は子ども会を通じ行政区の親睦を図り、地域住民同士の関りを強くして絆を深めれば、今後一番懸念される防災に役立てられるのではないかと期待しています。

資料提供、お話をいただいた方  
東町行政区長 山田 正己 様

プラステン

**+10 分体を動かすだけ** 保健師コラム  
第 27 号  
**で健康維持!?**

普段よりも+10 分からだを動かすことで生活習慣病やがん、認知症などの発症を低下させることが期待されています。

普段の生活の中で、今より 10 分多く体を動かして、健康を維持しましょう。

**【コツ】 普段なにげなくやっている動作に少し工夫をするだけ OK!**

◀例▶

- 階段を使う。
- 自転車や徒歩で行動する。
- 遠回りをして帰宅する。
- 歯磨きをしながらかかとあげをする
- 全身を使って床やお風呂掃除をする
- 洗車をする。 等



市健康づくり課では、あごらやふれあいであ中高年の方向けの運動教室を**開催中!**

市ホームページでも運動動画を紹介しています。

問合せ先：糸島市健康づくり課 ☎332-2069

## 9月・10月行事予定

- 9月3日(土) 校区防災研修会
- 7日(水) あいさつ運動
- 18日(日) 深江校区体育祭 中止
- 23日(金) 深江校区文化祭  
出演・出展者申込締切
- 24日(土) 文化祭実行委員会
- 25日(日) 子ども映画祭 中止
- 29日(木) 社協  
グラウンドゴルフ大会
- 10月5日(水) あいさつ運動
- 15日(土) 文化祭ステージ班会議
- 23日(日) 深江校区海岸清掃
- 30日(日) 子ども映画祭 中止

発行元 こもれば館深江 〒819-1601 糸島市二丈深江 1360 糸島市交流プラザ 3 階

電話 092-325-0234 FAX092-325-2601

HP [http:// www.city.itoshima.lg.jp/c011/index.html](http://www.city.itoshima.lg.jp/c011/index.html)

E-mail [fukae.k@city.itoshima.lg.jp](mailto:fukae.k@city.itoshima.lg.jp)

